
MEDIO:        IMAGEN RADIO 
NOTICIERO: IMAGEN INFORMATIVA, 1RA. EMISION 
FECHA:        11/FEBRERO/2014  

 

 
Moody’s, nos mejoró la calificación y esto a su vez despierta expectativas de que otras 

calificadoras, pudiera ser Fitch, también revisaran a la alza: Ernesto O’Farril 
 
 

Extracto de la entrevista con Ernesto O’Farrill, director de Estrategia de  
Grupo Actinver, en el noticiero “Imagen Informativa Primera Emisión”,  

conducido por Pedro Ferriz de Con en Imagen Informativa. 
 
 
PEDRO FERRIZ: Y estoy con Ernesto O’Farrill, director de Estrategia de Grupo Actinver, para 
analizar con él qué es lo que está pasando y puede pasar en el ámbito económico. ¿Qué ves 
en el panorama, querido Ernesto? 
 
ERNESTO O’FARRILL: Lo que estamos viendo es que ayer de nueva cuenta tuvimos mercados 
emergentes en situación muy, muy negativa, casi diría de pánico. Otra vez por ejemplo en 
México tuvimos una baja en la bolsa de más de 1 por ciento, tuvimos otra vez cierta presión 
cambiaria y algo de alza en la tasa de interés. 
 
La verdad es que en las últimas dos semanas ha sido exagerado el movimiento que se ha 
dado en varios mercados internacionales y si analizamos lo que le ha pasado a estos países 
emergentes en relación a lo que le ha pasado a México, pues sí podremos descubrir que hay 
una diferenciación importante, es decir, a nosotros aunque hemos visto alza de tasas, alza 
de tipo de cambio y baja en la bolsa, nos ha tratado el mercado internacional mucho menos 
drástico que lo que ha tratado a otros mercados de otros países.  
 
También ayudó mucho el que la semana pasada una de las calificadoras más importantes a 
nivel mundial, Moody’s, nos mejoró la calificación y esto a su vez despierta expectativas de 
que otras calificadoras, pudiera ser Fitch, también revisaran a la alza calificación de 
México, sobre todo ahora que se presenten las leyes reglamentarias a la reforma de 
energía.  
 
Y teniendo dos calificadoras, muchos fondos de inversión globales requieren de esas dos 
calificaciones, para poder decidir invertir en el país en cuestión. Entonces teniendo dos 
calificadoras esto se vuelve muy relevante y pueden entrar flujos de inversión, muy, muy 
importantes.  


